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Aussonderung alter Tatra-Straßenbahnen 

 

 
 
In der Information (I0187/12) war auch über Aktivitäten mit den Partnerstädten Magdeburgs 
zu lesen, die die MVB betreffen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Auf welche Art und Weise werden die im Rahmen der Komplettierung des 
Straßenbahnfuhrparks der MVB durch neue NGTs nicht mehr benötigten alten TATRA-Züge 
ausgesondert? 
 
Ist es richtig, dass es eine Interessenbekundung bzw. eine Übernahme-Anfrage aus 
Magdeburgs Partnerstadt Saporoshje gibt? Wenn ja, ob, zu welchen Konditionen  und wann 
kann ihr entsprochen? 
 
Ist es richtig, dass es ebenfalls Interesse am Kauf eines TATRA-Triebwagens durch ein 
amerikanisches Museum gibt? Wenn ja, ob und wie kann dem entsprochen werden? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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